

Todesanzeige und Danksagung

*Keiner wird gefragt, wann es ihm recht ist,
Abschied zu nehmen von Menschen,
Gewohnheiten, sich selbst. Irgendwann, plötzlich
heisst es damit umzugehen, ihn auszuhalten,
annehmen, diesen Schmerz des Sterbens. Dieses
Zusammenbrechen, um neu aufzubrechen.*



Traurig, aber dankbar für die gemeinsamen Jahre haben wir am 26. Februar im engsten Familienkreis Abschied genommen von meiner lieben Frau, unserer Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter, Urgrossmutter, unserer Schwester, Schwägerin, Tante, Cousine, Gotte und Verwandten

Elisabeth Probst-Mühlematter

8. Oktober 1938 bis 14. Februar 2015

Die Kraft hat sie verlassen und sie wurde von ihrer mit grosser Tapferkeit ertragenen Krankheit erlöst.
Wir werden dich für immer in unseren Herzen behalten.

Herrn Pfarrer Thomas Josi danken wir für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier und Herrn Marc Fitze für das schöne Orgelspiel.

Ein ganz besonderer Dank dem Hausarzt Herrn Dr. A. Jost, dem Team der Spitex und den Mitarbeitenden im Solina Spiez, den Pflegenden und Ärzten im Spital Thun und des Inselspitals Bern für die liebevolle und kompetente Betreuung sowie Herrn Daniel Lochbrunner, Bestattungsdienst Spiez, für die würdevolle Begleitung.

Im Weiteren danken wir allen, die Elisabeth mit ihren zahlreichen Besuchen ihre Zeit schenkten und ihr im Leben mit Liebe und Güte begegnet sind.

3700 Spiez, im Februar 2015

Traueradresse:
Hansueli Probst
Asylstrasse 42 A
3700 Spiez

In Liebe:
Hansueli Probst-Mühlematter
Marianne und Heinz Maibach-Probst
Andrea und Benjamin Lehmann Maibach
mit Jael Leana und Svenja Anouk
Corinne und Beat Reusser Maibach
mit Lorin Andrin
Matthias Maibach und Susanne Hänni
Adrian Probst
mit Luca, Marco und Nicolas
Geschwister und Verwandte